



Síntesis de medios

19 de junio de 2022

Primeras Planas

Ahora topa el Tren sitios arqueológicos
Rezagados, 28 de los 54 aeropuertos en el país
Avanza ley 3 de 3 contra la violencia
Nuevo grupo de derecha “busca proteger” a las firmas de España
Contagios de Covid-19 se elevan 297%
Jap, upper y volado

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aseguran dos boas constrictoras

En la calle Paseos de la Hacienda, colonia Paseos de Taxqueña, alcaldía Coyoacán, efectivos de la Brigada de Vigilancia Animal de la **SSC** resguardaron dos boas constrictoras que fueron halladas por un transeúnte en una caja de cartón. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Atoran a dos con chelas hurtadas en Tlalpan

Derivado del monitoreo de las cámaras de video vigilancia realizado por los operadores del Centro de Comando y Control Sur, y un dispositivo de búsqueda y localización, dos hombres que posiblemente robaron productos de un camión repartidor de una empresa cervecera fueron detenidos por oficiales de la **SSC**, en la alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

Pleito de ebrios deja un detenido en Xochimilco

En calles de la colonia San Lorenzo Atemoaya, en la alcaldía Xochimilco, efectivos de la **SSC** detuvieron a un hombre que, derivado de una discusión y una riña, posiblemente golpeó y lesionó a una persona. Los hechos ocurrieron cuando los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Oriente reportaron un lesionado en la esquina de las calles Camino Viejo a Nativitas y Vicente Guerrero, por lo que los oficiales que realizaban un patrullaje de seguridad y vigilancia se aproximaron al lugar. [La Prensa](#)

Pescan a tres por atraco a pasajeros en Tláhuac

Elementos de la **SSC** detuvieron a tres hombres, entre ellos un menor de edad, que posiblemente asaltaron a los pasajeros de una unidad de transporte público, en la alcaldía de Tláhuac. Los hechos ocurrieron cuando los operadores del Centro de Comando y Control Oriente reportaron un robo en proceso a bordo de un camión de pasajeros en la avenida Tláhuac y la calle Antonio Béjar, en la colonia El Triángulo. [La Prensa](#)

Refuerzan vigilancia por Día del Padre, aunque se le festeje menos

La **SSC** desplegó 13 mil 389 efectivos en las 16 alcaldías, quienes que se encargarán de cuidar a las familias que se reúnen por la celebración del Día del Padre. El patrullaje se efectuará en distintas colonias y se reforzará en los centros y zonas comerciales, cajeros automáticos, restaurantes, sitios de esparcimiento como cines. [La Jornada](#)

Justicia

Aseguran posible droga durante cateo en GAM

Agentes de la Policía de Investigación, de la FGJCDMX, llevaron a cabo un cateo en un inmueble ubicado en la alcaldía de Gustavo A. Madero, donde aseguraron posible droga. Personal del Grupo Especial de Reacción e Intervención de la PDI, con apoyo de la Sedena y la GN, ejecutaron la Técnica de Investigación de Control Judicial Diligencia de Cateo, en seguimiento a una carpeta de investigación iniciada en la Coordinación Territorial Gustavo A. Madero 4, sin que hubiera detenidos. [La Prensa](#) / [Uno Más Uno](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Resguardan dos boas halladas en la vía pública

